

ABSTRAK

Noursiah, 2019, Faktor-Faktor Yang Memengaruhi Universitas Islam Kalimantan Muhammad Arsyad Al-Banjari Memilih Bank BNI Syariah Sebagai Mitra Kerja. Skripsi Jurusan Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Pembimbing: (I) Dra. Hj. Fithriana Syarqawie, M.H.I, (II) Lutpi Sahal, S.H.I, M.S.I.

Kata Kunci: Mitra Kerja, UNISKA, Bank BNI Syariah

Penelitian ini dilatar belakangi oleh Universitas Islam Kalimantan Muhammad Arsyad Al-Banjari yang dulunya melakukan penerimaan pendaftaran mahasiswa barunya dilingkungan kampus secara langsung. Dan baru-baru ini untuk penerimaan uang pendaftaran mahasiswa baru mereka bekerjasama dengan Bank BNI Syariah, kenapa mereka memilih Bank BNI Syariah, sedangkan di Kalimantan Selatan sendiri banyak berdiri Perbankan Syariah seperti Bank Muamalah, Bank BRI Syariah, Bank Syariah Mandiri dan yang lainnya.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor apa yang membuat Universitas Islam Kalimantan Muhammad Arsyad Al-Banjari memilih bekerjasama dengan Bank BNI Syariah dan dalam bidang apa mereka melakukan kerjasama.

Jenis penelitian yang dilakukan ini adalah penelitian lapangan (*field research*) dan menggunakan metode kualitatif. Dengan melakukan metode wawancara dengan pihak yayasan dan bagian keuangan di Universitas Islam Kalimantan Muhammad Arsyad Al-Banjari.

Dari hasil penelitian menunjukkan bahwa UNISKA bekerjasama dengan Bank BNI Syariah saat ini masih dalam penerimaan uang pendaftaran mahasiswa baru dan untuk kedepannya berencana bekerjasama dalam semua bidang dan untuk kendala yang dihadapi oleh pihak UNISKA selama bekerjasama dengan Bank BNI Syariah yaitu tidak adanya bangunan ATM/kedai dilingkungan kampus UNISKA.

faktor yang memengaruhi UNISKA bekerjasama dengan Bank BNI Syariah yaitu faktor lingkungan eksternal dan faktor lingkungan internal. Faktor lingkungan eksternal terdiri dari promosi, kelompok sosial, dan kelompok rujukan/referensi. Adapun faktor lingkungan internal terdiri dari pengamatan, motivasi, kepribadian, dan sikap. Selain itu ada faktor lain yang memengaruhinya yaitu pelayanan dan IT/teknologi yang dimiliki oleh Bank BNI Syariah.